

LAMPIRAN

Lampiran Daftar Pertanyaan Wawancara

A. Aspek – Aspek dan Indikator Monitoring dan Evaluasi Pemanfaatan

Dana Desa

No	Indikator	Pertanyaan
1	<p>Pemerintah melakukan pemantauan dan evaluasi secara berkala atas pengalokasian, penyaluran, dan penggunaan dana desa terhadap:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Penerbitan peraturan bupati / walikota mengenai tata cara pembagian dan penetapan besaran dana desa setiap desa b. Penyaluran dana desa dari RKUD ke rekening kas desa c. Penyampaian laporan realisasi d. SiLPA dana desa e. Realisasi penggunaan dana desa f. Kesehatan keuangan daerah g. Hasil capaian dari program / kegiatan terhadap kesejahteraan masyarakat 	<ol style="list-style-type: none"> 1) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap penerbitan peraturan bupati / walikota mengenai tata cara pembagian dan penetapan besaran dana desa setiap desa? 2) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap penyaluran dana desa dari RKUD ke rekening kas desa? 3) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap penyampaian laporan realisasi? 4) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap SiLPA dana desa? 5) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap realisasi penggunaan dana desa? 6) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap kesehatan keuangan daerah 7) Bagaimana pemerintah dalam melakukan monitoring dan evaluasi terhadap hasil capaian dari program / kegiatan terhadap kesejahteraan masyarakat?
2	Hasil pemantauan dan evaluasi menjadi dasar	1) Apakah hasil pemantauan dan evaluasi menjadi dasar

	penyempurnaan kebijakan dan perbaikan pengelolaan dana desa	penyempurnaan kebijakan dan perbaikan pengelolaan dana desa di tahun yang akan datang?
--	---	--

B. Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Monitoring dan Evaluasi Pemanfaatan Dana Desa

No	Indikator	Pertanyaan
1.	Kebijakan pemerintah	1. Bagaimana pengaruh kebijakan pemerintah dalam monitoring dan evaluasi pemanfaatan dana desa?
2.	Infrastruktur, keuangan, dan kapasitas SDM	1. Bagaimana pengaruh infratraktur, keuangan, dan kapasitas SDM dalam monitoring dan evaluasi pemanfaatan dana desa?
3.	Keterlibatan publik	1. Bagaimana pengaruh keterlibatan publik dalam monitoring dan evaluasi pemanfaatan dana desa?

Daftar Pertanyaan Tambahan

- 1) Apa tujuan pemerintah melaksanakan monitoring dan evaluasi pemanfaatan dana desa?
- 2) Bagaimana SOP (*standart operating procedure*) monitoring dan evaluasi pemanfaatan dana desa?, apakah SOP tersebut sudah dilaksanakan dana pa yang menjadi dasar dalam penentuan SOP tersebut?